



学校だより

バンクーバー補習授業校

2024年度
第15号
2025・1・22

日本の文化に触れる機会「餅つき」 ～父母会の皆様のご尽力に感謝！～

令和6年度の「餅つき」が、1月18日（土）小学1年生・4年生を皮切りに、スタートしました。父母会の皆様方のご支援をいただき、3日間の日程で学部・学級単位で開催します。

父母会の役員さん方を中心に昨年秋から緻密に計画を練り、準備を進めてくださいました。本校父母会の強固な結束力に深く感服しております。

「餅つき」は、本校で大切にしなければならない日本文化に触れる貴重な機会の一つです。杵と臼による餅つきは、日本国内においても体験することの難しい昨今、本校の児童生徒が全員、父母会の計らいにより日本の伝統行事を体験できているということは、たいへん有り難いことです。

1月18日（土）の初日、小学部1年生・4年生の子どもたちと保護者が一体となって和やかな時間を共有することができました。



👉 1年生も全員が杵で餅をつきました。



👉 大きな杵で力いっぱい。

「ヨイショ！」の掛け声で会場が一体化。👉



👉 おいしくお餅をいただきました。



生徒会「百人一首大会」、盛会裏に終了。

個人賞

1月18日(土)昼休みの時間帯に、中学部・高等部合同で、生徒会の企画による行事「百人一首大会」が開催されました。

中高生混合の8グループで、和やかな雰囲気の中、緊迫感をもって取り札の数を競い合いました。昨年11月頃から話し合いで計画を練り、少しずつ準備を進めてきたことが、当日の会に結実しました。また、日頃はなじみの薄い日本の言語文化に触れる貴重な機会となりました。



優勝したグループ



生徒会活動は、学校生活をより良いものにするために、生徒の立場から自発的・自治的に行われる活動です。中高の垣根を超えて協力し合い、目標の実現を目指す活動を通して、社会に出たときに生きて働く力を育むことをねらいとしています。いわば「為すことによって学ぶ」場です。

今回の企画を通じて、生徒会活動がさらに活性化し、より充実したものになることを期待しております。



☆☆ 今後の予定 ☆☆☆

1月25日(土) 餅つき(幼、中高)
課外授業(書道)
第2回キャリア講話
(中高)
講師:学校運営委員3名

2月 1日(土) 餅つき(小2536)
新年度入学編入試験①
課外授業(図工 低)

2月 8日(土) 新年度入学編入試験②
課外授業(書道)

2月15日(土) 課外授業作品展示会
課外授業(図工 高)

2月22日(土) 職員会議
課外授業(書道)

3月 1日(土) 職員研修会
課外授業(図工 低)

3月 8日(土) 第3回キャリア講話
(中高)
講師:パソパ-市日本人警察官
課外授業(書道)